

Aktuelles aus dem Gemeinderat

Öffentliche Sitzung des Gemeinderats vom 16. März 2020

*Liebe Bürgerinnen und Bürger,
um Sie zeitnah über die Arbeit des Gemeinderats zu informieren, haben wir nachfolgend für Sie die Beschlussfassungen aus der öffentlichen Sitzung vom 16. März 2020 zusammengefasst.*

TOP 1

Bürgerfragestunde

In der Bürgerfragestunde kam es zu keinen Anfragen an die Verwaltung.

TOP 2

Bekanntgabe der Beschlüsse aus nicht-öffentlicher Sitzung vom 17.02.2020

Gegenstand der Beschlussbekanntgabe war die Beschlussfassung über den Erwerb weiterer Flächen für die Erschließung des noch fehlenden letzten Bauabschnitts im Baugebiet „Breite IV“ im Teilort Heudorf.

TOP 3

Haushaltssatzung und Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2020

Erstmals im doppischen System im Rahmen des neuen kommunalen Haushalts- und Rechnungswesens erstellt, wurden die Eckdaten von Haushaltssatzung und Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2020 durch Bürgermeister Dietmar Holstein vorgestellt. Der Bürgermeister übernahm diesen Part, nachdem die Stelle des Kämmerers nach dem Wechsel von Frau Heike Gillissen zur Stadt Bad Saulgau erst Mitte April wiederbesetzt sein wird.

Ergebnishaushalt und Finanzhaushalt wurden festgesetzt im Ergebnishaushalt mit einem Gesamtbetrag der ordentlichen Erträge von 5.917.250 €, einem Gesamtbetrag der ordentlichen Aufwendungen von 5.830.659 € sowie im Finanzhaushalt mit einem Gesamtbetrag der Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit von 5.627.450 € sowie einem Gesamtbetrag der Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit von 5.304.759 €.

Der Gesamtbetrag der vorgesehenen Kreditaufnahmen für Investitionen (Kreditermächtigung) wurde festgesetzt auf 2.940.000 €, der Gesamtbetrag für Verpflichtungsermächtigungen auf 2.486.000 €.

Der Höchstbetrag der Kassenkredite beträgt wie im vergangenen Jahr 1 Mio. €. Die Realsteuerhebesätze für Grundsteuer und Gewerbesteuer bleiben unverändert bei 340 % für die Grundsteuer A, 320 % für die Grundsteuer B und 350 % für die Gewerbesteuer.

In dem Rekordhaushalt diesen Jahres spiegelt sich die Investitionstätigkeit der Gemeinde, welche für das laufende und die kommenden Haushaltjahre vorgesehen ist, wieder. Hier stehen Verwaltung und Gemeinderat vor einer sehr großen Herausforderung was die Umsetzung der einzelnen Projekte angeht, allem voran die Realisierung der Seniorenkonzeption

der Gemeinde auf dem ehemaligen Firmenareal „Paul“, deren Erschließung dieser Tage beginnt.

TOP 4

Bausachen

Der Gemeinderat stellte das Einvernehmen zu folgenden Bauantragstellungen her:

- Umbau eines bestehenden Geschäftsgebäudes in ein Wohnhaus mit 2 Wohneinheiten auf Flst. Nr. 127/6, Hauptstraße 17, Dürmentingen,
- Aufstellung einer Leichtbauhalle als fliegender Bau auf Flst. Nr. 218/3, Bussenstraße 30, Dürmentingen und
- Errichtung eines Gewächshauses auf Flst. Nr. 225/5, Bohlenweg 31, Dürmentingen.

TOP 6

Verschiedenes

Der Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ stand gänzlich unter dem Zeichen der Berichterstattungen über die aktuelle Corona-Krise und deren massiven Auswirkungen.

So musste Bürgermeister Dietmar Holstein darüber berichten, dass der Ende April diesen Jahres vorgesehene Gemeindebesuch des Landtagsabgeordneten Herrn Thomas Dörflinger abgesagt wurde und im Herbst 2020 nachgeholt werden soll.

Zum Dorffest am 01. Mai erklärte der Bürgermeister, dass es aus heutiger Sicht und in Anbetracht der Entwicklung in den letzten Wochen unwahrscheinlich ist, dass diese Veranstaltung stattfinden kann. Im Moment wurde per Rechtsverordnung des Landes und zusätzlich durch eine Allgemeinverfügung des Landratsamts Biberach die Ausrichtung von öffentlichen und nicht-öffentlichen Veranstaltungen und Versammlungen in geschlossenen Räumen und unter freiem Himmel untersagt. Es ist nicht zu erwarten, dass sich bis zum 01. Mai 2020 an der Entwicklung insgesamt eine solche maßgebliche Veränderung ergibt, welche eine Durchführung des Dorffests zuließe. Seitens der Verwaltung wird an die beteiligten Vereine, Marktbeschicker und weiteren Beteiligten baldmöglichst entsprechende Mitteilung ergehen.

Bürgermeister Dietmar Holstein und Hauptamtsleiter Wolfgang Lang berichteten daraufhin ausführlich über die Krisenlage insgesamt und die Maßnahmen, welche in der Gesamtgemeinde bereits ergriffen werden mussten. An dieser Stelle verweisen wir auf unsere Ausführungen auf Seite 3 dieses Hefts.

Wegen Fragen zur Krisensituation können Sie sich selbstverständlich telefonisch an die Gemeindeverwaltung wenden (Tel. 07371/9507-0).

gez.

Dietmar Holstein
Bürgermeister